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欠席者　石井（彰）君、窪田君、千葉君、登崎君、長田君、
　　　　橋本君、花房君、原君
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出席総数

前々回 46/52 88.46% 49/52 94.23%
44/52 84.62% 54名会員総数今 回
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広重版画より　三島　朝霧

第1940回例会 2012.7.19晴

増強セミナーに参加して
2012年7月15日  於：甲府岡島ローヤル会館� 

　本来の講師は東京銀座ロータリーの市川伊三夫氏で
あったが急病で高野ガバナーが急遽変わって代行した。
したがって資料と矛盾する解釈もあったように思えた。� 
例えばＲＩの方針（2011年9月）� 
イ.2015年6月30日までに会員を130万人とする�
ロ.地域差に配慮する�
ハ.如何なる地域も［会員増強と維持］を計画の中に入れ
　　ねばならぬ課題と項目�
とあるが、これを日本のロータリーに置き換えると7100
人の純増となり各クラブでは2.3人の増強が強いられる。
可能性としては出来ない数字ではないと思われるが今
何故増強なのでしょう。日本全体では確かに増強出来る
地域もあるのでしょうが、当2620地区の環境を鑑みれば
かなりきついことだと思う。高野がバナーも小手先の勧
誘は好まない、とおっしゃった。日本は日本のやり方で
只数合わせの増強は無意味だと思う。むしろせっかく入
会した新入会員の退会防止にエネルギーを使うべきだ
と思います。

幹事報告 幹事　黒田　一君

①本日椙山豊さんの入会式を行います。
②稲葉ガバナー補佐がガバナー方針伝達で本日訪問し
　ております。よろしくお願い致します。
③矢岸年度の決算報告です。
④先週入会の長田敏彦さんの委員会は親睦委員会です。
⑤８月２日(木)第２回定例理事・役員会を予定してお
　ります。会員各位で理事会への提案等がありました
　ら、幹事までご連絡を下さい。
⑥椙山豊さんの委員会は、次週発表いたします。　

〈承認事項〉
①2010～2011年度、事業計画、プログラム、予算、委員会
　構成�  
②８月５日の親睦家族例会の会費　会員は無償�  
　会員以外の大人　￥5000－　子供　￥2500－�  
③名誉会員の承認　　
　白井　富美雄さん　仲田　伊左夫さん�  

理事会

“こんにちは、ようこそ”

稲葉良弥君（第２分区ガバナー補佐・三島ＲＣ）
大庭治美君（ガバナー補佐事務局・三島ＲＣ）
紀平幸一君（伊豆中央ＲＣ）
渡辺妙子君（三島ＲＣ）

ゲスト

ビジター



　静岡第２分区ガバナー補佐の指名を受けました稲葉
良弥です。
　三島ＲＣで30年を過ごし当クラブで育てられたとい
う思いが強く残っております。最後の任務と思って一
生懸命頑張りますのでよろしく御支援お願い致します。
　ＰＥＴＳ及び地区協議会で新ガバナー高野孫左衛門
さん（18代）の方針を聞くにつけ、職業奉仕をいかに
分区内の全会員に理解して頂くか、これがガバナー補
佐に命じられた使命だと感じるようになりました。今、
日本中の殆どのガバナーがロータリーの中心は職業奉
仕であり、ロータリーの目的は職業奉仕の推進にある。
と言っている様に見える。
　ロータリアンで職業奉仕を理解し説明できる人がど
れだけいるだろうか？自分自身もおぼつかない。先代
の高野孫左衛門さんの昨年の"ロータリーの友10月号"
の職業奉仕月間の論文を読んで少しずつ理解しかけて
来た。
The object of Rotary is to encourage and foster 
the ideal of service as a basis of worthy 
enterprise~ という原文のこのObject　を綱領と訳し
たのが悪い。これを目的と訳すべきであったと言って
いる。「ロータリーの目的」と「職業奉仕の真意」が
クラブ運営に生かされていたら日本のロータリーは変
わっていただろう。
　だからロータリーの将来のためにロータリアン全員
がもう一度職業奉仕への理解と推進を考えよう。この
様に訴えているように思えた。18代現ガバナーもこの
思いは同じだと思う。私自身もこの事をもっと色々な
本を読んで勉強したい。

ガバナー補佐挨拶

語るロータリー

◆柳田君、ゴルフ同好会で伊勢神宮の内宮まで連れて行
ってもらい大変ありがとうございました。夫婦共、い
い想い出になりました。感謝！感謝！感謝！

◆ゴルフ同好会、矢岸年度の取りきり戦が、三重県志摩
市の近鉄賢島カンツリークラブで行われました。優勝
は矢岸さんでした。矢岸さんが自ら出した優勝者への
金一封のご褒美は、参加者全員の胃袋におさまりまし
た。次の日、第1回渡辺年度のコンペが三重県志摩市の
合歓の郷ゴルフクラブで行われました。優勝柳田さん、
準優勝平出さん、３位矢岸さんでした。楽しいゴルフ
の遠征になりました。

◆紀平君（伊豆中央ＲＣ）、いつもお世話になりありがと
うございます。なろう事ならクラブを変えていただき
たいくらいです。

◆諏訪部（敏）君、早退します。

（週報担当：佐々木雅浩）

〈協議事項〉
幹事報告参照

８月の日程
８月２日　卓話　会員増強維持委員長　千葉慎二君
８月９日を８月８日に例会日及び例会場変更
　　　　　親睦活動委員会　親睦家族例会
　　　　　(熱海花火見学)
８月16日　特別休会
８月23日　稲葉ガバナー補佐訪問
８月30日を８月31日に例会日及び例会場変更
　　　　　高野ガバナー公式訪問
　　　　　せせらぎ三島ＲＣと合同例会　
　　　　　会場　ブケ東海三島

遠藤（正）君、矢岸君
鈴木（郁）君、栗田君

おめでとう

会員誕生日
奥様誕生日

理事会

『第３回・富士山絆の日』報告
　今年度は、富士山世界文化遺産登録を目指して、富士
五湖（精進湖）の水質源の保護・保存を支援する社会奉仕
委員会の活動に三島ＲＣの会長・幹事・社会奉仕委員会
の方と計６名で参加しました。
　精進湖の底泥を採取して成形した後焼成した基物に
植物（水草）を付けてボートで湖に沈める人と、湖の周辺
のゴミを拾う人に分かれ２時間ばかり作業をしました。
水草班は4000本植栽し、清掃班は集めたゴミを分別しゴ
ミ収集車で処理場に輸送しました。短時間でしたが多く
のゴミが集まりました。文化遺産を目指すには富士五湖
の他の湖の周りもきれいでなくてはなりません。今後も
皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

静岡第２分区ガバナー補佐
稲葉良弥君

入会おめでとう

生年月日　　昭和21年１月９日
代表事業所　株式会社　スギショーテクニカルフーズ
役職　　　　代表取締役
家族構成　　妻　祖父
趣味　　　　仕事　ゴルフ

椙山　　豊　君

分区支援小委員会委員
　大庭治美君
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